

三戸町をPRするポスターを制作した三戸高1年生



# 町の魅力、ポスターに

## 三戸高1年生が8作品制作

### 三戸

青森県立三戸高（直町年  
行校長）の1年生28人は、

三戸町をPRするポスター8作品を制作した。本年度のテーマは「三戸人」。さまざまな分野で生き生きと活動する町内の人を題材に、青森県内外のクリエイターの指導を受けながら写真を撮影してキャッチコピーを考案し、三戸町の魅力が浮き上がるように仕上げた。  
（熊谷勝之）

## 「三戸人」がテーマ 校内でお披露目会

同校は昨年度から、1 労した点などを発表。全  
年生がクリエイティブ部の 生徒徒から大きな拍手を  
活動を授業に組み込んだ 受けた。

「三戸町魅力発信カリキ ユラム」を受講。人気コ ばぎれ布で草履を作っ  
ピライターの目下慶太 げた名久井輝耶さんは、  
さん。大阪市在住。県 文字を手書きで書くの  
内外のクリエイターから が難しかったので注目し  
指導を受け、今年度は6 てほしい」と語った。農  
月からポスターの制作に 産物の直売施設で働く女  
取り組んできた。 性を取り上げた佐藤世菜

7月11日は同校講堂 さんは、「写真撮影が暑  
で、全校生徒へのお披露 い中で大変だった。この  
目会が開かれた。1年生 ポスターを見て野菜を買  
は完成したポスターを掲 いに行つてほしい」と笑  
げながら狙いや制作で苦 顔で話した。